
他向痰洱會提出笞告，遼像美國代去所指t關於研

文及文件的一項堢il［規則修正案可儲妨康瑚合國的
國內性打。

周轉11t;金暱定為二0,000,000美元，因

爲一九四八年向會H図徽收令 1t時也許會發生困

，注。

Mr. TEJERi\ (f::,拉圭）同：登在甲亞」方案時應

迁立的一項優先和紅隈。

花1湛虐某些域U須向共政」｛埤亻寸稅款，這些稅

款的tf［遠不應再子磁績。

他不f至石到將預箕中各個項［I予以分折研究有

任何利坌。應當照注的2lUL仗用款項的情形，而不

起預算的總額。規定一個數額是容易的，但是決定

聯合國的義務典衡最它的巡展比較是不容易的。

爲支持聯合國而旁涉到的在財政方面的犧牲與
戢爭的犧牲相比較，是太渺小了。僞促進和平的事

務—在這些事務中悄教工作是很莧要的一一應予

擴充，因爲這些事務能郇促進和平意識。

他贊成設置一個具有比諮詢委員會戛大權力的

委只令來管制支出和計闆未來的工作。目前的辦法

只是一時之計， 這是一個浪我的辦法。委員會的委

且應從大合及各理事會代表中選派。

（午後五時五十三分散會）

第五十一次會議

一九四七年九月二十七日足期六午後三時在紐約成功湖擧行

主席： Sir Fazl AL£法官 （印糜 ）

入． 繼紿一般辯論

Mr. WILSON （ 紐西湖）設祇有大會的政策決

定徭伷頭叨亻「項［要削減。巽然秘钳長的恋且應予徵

誨，但此最後的頁任遠是應＜當由第五委員會來負擔

的。

他同惹5和詢委且會的辻i祀卽有閼和平典安全

的扭持或巨濟建設的緊急措捻應予俇先辦理。在經

淙及祉會方面的共他問題應＇砒被認為才週要；延緩處

珪這些問題有時也許是有益的，並能使方案的執行

邛牛功倍。

第五委員會是研討聰合園工作協調事宜的論

坑。一個像美國代表所提議的過渡委員會也許可以

設區而移苦長在大會的屆會休會期問也許可以很

有坌地向這樣的一個委員會徵詢惹且．，不能預料的

事件也許會5鉣七，或者各理邛會也許會採取牽涉費

用而預箕內並無的款彌補的決定；甚至各會員國也

許會迤欠會我。但是， 最好的方法就是跤格遵照預

箕辦理，遇有必須倨不能預料到的工作急速器款

時， 方動用周轉基金以査扭注。

他辻漵某種工作應予緩辦：例如影片祖的工

作，或許無線霞厥插司的工作亦是如此。在報業及

蕪棕霞業殺達的國家內的區域辦事處及新聞分扇應
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予停辦。另一宜行冉節的辦法便是把職員休回籍假

前所衙的服務期間由兩年增至兩年牛或三年，出差

旅行應加管制，因爲在逯方面如太放任， 對於一個

國際糾幟的倍翡是有妨礙的。

他反對延長諮詢委員會屆會的期間，增加委員

的人數比較可取，伴隨時能有替代人員。他向該委

只會的主席及各位委員表示謝意，該委員會郫告耆

的提出方式可以當作一種模範。

他促睛大家注意雖然聯合國的一位代表曾前赴

紐西蘭爲秘讲颮徵聘職員，而聯合國亦已接猥許多

査格甚仮的紐西蘭國民的屬用申t斛梠但是到目前

爲止尙未錄用一人。

他建議在選擇職員時，煎要的是耍尋找一般査
格良好的人員，目前所錄用的專家的比例過高。

Mr. TRUCCO （智利）並不同意新聞部必須
．大最削減。國際間的輿論需要儘量廣為傳播公正的
悄郿因距聯合國在這方面須有充足經費以査應

用。

關於會費問題，他指出自從上年度以來，各較

小國家的經濟悄形念見敗壞，雖然据議的分攤比額

並沒有任何具體的更改，有許多會員國將覺得難以

履行它們的羲務。



Mr. ASHA （敘利亞）贊成要有一種祗包括聯
合國主要工作在內的優先制度。

新聞部的概算是太高了。

所有的會員國應免徵共受廑於秘書處的國民的
所得稅。

委員會應探珀有無可能與國際貨幣基金會訂立
辦法以便各會員國得以共本國貨幣繳付會費。

他懿為每一年經濟聞社會理事會擧行兩屆會議
就足郇了。

周轉基金應保持在二0,000,000美元的
數額。

Mr. MARTINEZ-CABANAS （墨西哥）覺得

行政當局所擔任的任務實在不易，因爲他的任務是

置於不下五十五位十分苛求的監察人員的監察之下
的。他認爲在移害長及諮詢委員會業已建議的拇節

外尙可宜行共他的掇節。但是在同時他不贊成實行
大最的削減。

墨西奇所級會費試代表會費總額中的一小部

份，但是在現有情形下這對於墨西哥是一項相當大

的犧牲。

在新聞部門作某種削減也許可以說是考慮周

到。但是，大家必須小心，不可使有煎大價值的工

作，特別是在拉丁美洲國家內所舉辦的陷於停頓，
在墨西哥城的新聞分處是有功用的。

在他的心目中，各理事會的方案亳無疑問需要

加以協調，這些理事會業已表現在預算方面缺乏責

任戚。

他贊同諮詢委員會的意見，認爲應給主管行政

及財務部助理移書長較大的檔力，俾可加強人事及

預算局。

他不贊成設置新的委員會。在諮詢委員會等現

有槻關及各部的範疇內，便可有所改進。

Mr. VOINA （烏克蘭盔維埃秕會主義共和國）

說在紐織方面的初期工作業已結束，他不妨在這個

時候來蹋於移害長及諮詢委員會所做的工作表示欽

佩之意。

照他的意見，任何較之一九四七年度而有大昷

增加的預算都應當予以反針。极據世界經濟悄形，

必須賀行最大可能的撐節辦法。已有人提出將預算
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定為二七，000,000美元或三0,000,00
0美元的具體提案。他認爲這是適當數額，可使各
項正常方案見諸施行。

他促請大家應放棄在行政方面的不負責任的態

度，並睛大家注意在麗都海演旅館方面並在成功湖

會所的陳股及設備方面頵有若干漫無節制的浪費項

目。此外，審計人員的工作因會計制度不良也很受

彭響。

他建曦把新聞部的概算減半，而在會議及總務

部中亦可作大量的裁減。共他應當注意的問題共有

兩個項目，一是衡平徵稅，一是福利諮詢事務，前

一項目隠當取消，後一項目所需費用應當由個別政

府來負擔。在可能範圍內，文件的數量應予削減，

但是他反對對於五種正式語文中任何一種語文加以

歧視。

他不明瞭爲什墜要給予各專門機關以經濟拔

助。它們是獨立機關，它們自己應負起等措經費之
責。

Mr. JACKLIN （南非聯邦）贊許聯合國的財

政制度。該項制度彈性甚大，並且運用甚佳。

他促睛大家不要限制安全理事會的工作，安全

理事會在本年庶內所執行的方案極爲繁冝，並沒有

受到經費問題的牽制，相反的，在技衍和非政治性

工作方面則有許多撐節餘地。

噝合國工作的協調與審査，應派給一個不受各

理事會節制的中央機構來執行。

諮詢委員會曾作最有價值的工作。該委員會的

各位委員可以確信他們將獲得支持。因此，他希望

他們不要過分限制自己不逾任務範圍的態度。該委

員會不能作任何決定，但是它可以提出它所認爲正

當的任何建議。

他同意這塊需要有一種優先次序的制度，以便

將計劃中的工作延緩到一個較長的期間內辦理。通

常會有人指出需有一個小組委員會來研究實施這樣

的一個制度的方法，但是似乎大會可能找到某種共

他解決辦法。

他建議應當在內部設置某種稽査不適當的支出
的制犀關於加增新職員的要求應予拒絕，可以用
各頠訌l調用及延緩賞施非緊急性方案的辦法來代

替o



呾料＆金並非的應什未控通過的支出的一種儲
備金，而是為應付不能JJi料到的緊急邛件的耶備。

他梵成將周苔恭金保持在二0,000,000美元
之數。和i団長應當提出一項關於該恭金的收支狀況
预告衣。

最後，他強調［也的恋且並不暗示對於行政當局

有所批詬因為行玫當局不迢朵直施在共成立前第

一．＼1大會所作決定。

Mr. 1'扒CI·li\00 （巴西）認爲科1「長所提出

的打正眼n可以祜作，因論的极據。這些瓶n廄交什

符為J委U會來研究。所指出諮詢委且會所提報告茜

不但辻活在一九四八年脱n．中應有削減，並栽冇賜
於行政It]題的祚多恋且。

女件的祖哎而要直牂紐的考慮，亻也促睛委員令

注．在．巴西代表閩在一午前所提出的一項提案。該項

提案的內容就起可在不歧視任何正式語文的原則下

宜行困節。f也促請大家來邀請私害長就這個問題向

諮詢委只令提具報告：在這淡所怡抛節之數可逹

二，000,000美元。

他接受巴西應湟嘏的一九四八年會1t的數額。

該項數額是根據於大會第一屆會第一期會議所核淮

的比頲V:.,這個數額不應作任何洞整，倘若調整將

未沖史改在當時所規定的原則的話。

他黃成將周轉茹金保持在二0,000,000

美元之數，並設詛一個委員會來計劃工作方案及限

翦賽用，但以不使行玫査任發佳頂初之弊爲前提。

關於新聞部的工作，他指出這是根據大會在倫

敦所頲佈的叨白指示。 1 該部忠宜地遵從該踐隙所

決定的政策。

各個分處是在執行一項煎要的任務。在多數國

家內不能從普通的新聞通訊秕內獲得關於聯合國的

充份情郫。

為新聞工作所規定的六，三00,000美元的

數額乃是一項槔數，共中並包括辦公戥用在內。

他認為應採取措施來宜蓖憲章第一百零一條關
於我害處職員地域普及原則的規定。該條．所規定的
原則是必須遵守的。他不認僞那些在私害·處內佔最

1 參認大合第一屆合第一期合諾正式祀錄，仝恐合議，英文本

邛六一九至邛六二一頁o
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大多數的國民是由於他們有較大的效率而受尾。在
多數情形下，該項理由完全是偶然的；他們接近各

個微聘中心，或者他們的代表團十分堅持它們的要

求，不達目的不止。但是不論共理由爲何，塊已到

恢復均衡狀熊的時機。隗於會費的比額制度不是完
全可以令人滿意的，但是它也有某種優郢；它可以

避免發生偏差，並提供了一項確切計算的方法。各

部的主管可以獲悉各國會挫比額的情形。

最後， 1也促諾在計算各項比額時應以一個國家

而不以一個較大的區域爲雌位。

Mr. SKOROBOGATYI (白俄羅斯薛維埃肚
合主羲共和國）設在一九四七年內聯合國的工作在

須與址方面均有進展。它的紐織較前堅直3 並且粟

已克服了許多困難。

一九四八年概冧，卽使照諮詢委員會的建議予

以削減，仍舊是太高。一九四七年提供了一項有月
的參考。該項嵌算中所列許多不合理的項目應予取

消。

他注意到睛撥款項以供大量增加職員之用，俏

若採取某種措施這種增加是不必耍的。 在若干部門

內，每三十三位職員卽有行政助理一人，毎七十位

職員卽有會計員一人。

周轉晶金胭減爲一0,000,000美元，因

為未經利用的結倧數瓿是會員國方面的一項相當大

的犧牲。

在新聞部內亦應有削鏴而膈於福利方面的糾

詢事務的項目在本質上應由各國政府負擔。 I 
他強調在概算中的任何增加對於受載災的國家1

是一項頂大的負擔。大家應作各種努力來控制特別

辦公戥及出差旅費等項費用過鉅的開支。

夏普麟先生（中國）認爲一九四入年糜預算不

應較本年庾的預算有任何大最的增加」三0,0 0

o,0O0美元的數額代表百分之十以上的增加，足
以應付薪給調整，歐洲及遠東經濟委員會及特里亞

斯特行政戥等額外的需要。大家應宜行最嚴格的得

鸝有人曾說各會員國所繳會戥祗代表它們在上次

載爭中每天費用的一小部份，但是即使本緝織的I

作隕利，該項論據亦不能被接受的。他鑒於許多員
家目前的困苦狀況以及它們所面對的若干在貨幣方

面困難，覺得頁有實行撐節的理由。



照他的意見裁減或放棄若干方案，例如經滸暨

秕會理事會所計策的某些方案，將不妨礙聯合國的

信譽。相反的，為維持聯合國的信惡計，也許必須

採取這樣的一個步驟。 一切問題較保際和平及經濟

建設問題均屬大耍。世界悄況的改進乃是這些方案

的先決條件。目前的情況與一九四五年所有悄況迥

然不同，而在當時所作使聯合國成爲現在這種形式

的決定，地許應予修正。

如要建議脇調聯合國的工作的方法，那不是一

稍容易的事。關於這個問題，菘徭長與諮詢委員會

是同樣的沒有辦法，而第五委員會也不能就該問題

作一決定，因爲每一個項目都可以依據憲章的規定

予以辯護。在聯合國內需要有一個穢關來做協關工

作。每年在成功湖僅開會十五個星期的諮詢委員會

不是一個能喙勝任的穢關，因爲它的任務規定祇涉

及大會交共審議的那些行政問題。除此之外，它不

過是一個預算問題委員會。倘若擴充該委員會檔力

地許可以謀求一項解決辦法，這是可由第五委員會

決定的問題。他建議爲決定工作的優先次序及進行

必要的工作審核起見，諮詢委員會應有權與各理事

會及委員會舉行定期磋商。

Mr. KALLERGIS （希臘）對於諮詢委只會所

完成的工作表示戚謝之意。他建箴許多支出項目可

用改善組繼的方法來予以取消或減低。但是，他不

贊成在新聞部的瓶算中作大最的裁減；使各國人民

充份明瞭聯合國的工作乃係明智之舉；它的威就應

予宜布，它的失敗瞧予解釋。

他覺得鑒於多數會員國（而希臘亦並非例外）

所面對的艇濟困難，一九四八年度溉算應設法減至

三0,000,000美元。

Mr. MUNOZ （阿极廷）認爲倘若能使預算不

致超出一九四七年庾預箕過鉅，那是謹慎的辦法。

他將反對減少譯成西斑牙文文件數最的任何提

案。他要提醒委員會西斑牙文是十八國外交部所用

的語文。

Mr. PILLAI （印度）聰爲三四洱．00,00
0美元的概算是太高了。一個緑織在早先數年內是
很難編製精確的預算的；結杲就産生支出控制不嚴

視象，要做的工作多，所能圓滿執行者少。他贊成

訂立一個三0,000,000美元的預算，並建箴
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是項脇培的數字廄保持為今後兩年或三年內的基本

數字。在這個期間終了時，大家可以參酌經驗來考

巖擴充方案。

諮詢委員會應繼籟它的工作而管理調査應以大

力來迆行。

他同意應決定聯合國工作的優先次序。嚴頂的

問題經常在發生，而第五委員會將被睛爲各項新計

劃核淮莪用。關於這一點，大家顒當記得多數會員

國的國內需要是非常切迫的；它們的査力不得消耗

玲盡因爲倘若這樣做，就令造成積欠會瑴的後

杲。因此，新的計劃應以最精密的態度並應顧及償

付能力來審核。

他對於移書區的迅速擴充，顗戚騖異。在一九

四六年六月至十二月之問，菘書處職員已培加一

倍，並在明年度和預料職員人數將逹四，000之

陪。

他製為迺滅的是國際聯合會的國際文官人員都

已解散，聯合國在最初的幾年內要徵聘適當的職
比無可避免地是將有困難的，因爲所應徵求的人員
應當沒有民族偏見並應具有完成某種使命的崇高理

想。設置一個國際維織委員會是有功用的，雖然這
樣的一個槻稱要正確地衡且從世界各地應徵而來的

人員的査格並非一椿容易的事。爲了泣個理由，各
國當局典移害長應皋行磑商，俾決定一適當候補人
員名單。 但是，大家應當小心來防止那些當局干涉

聘任職員的工作。

聯合國應循序慚進。國際聯合會曾有職員八O

O或九00加而它的解散當然不得歸咎於職員人

數的稀少。經嚴業已瞪明各國政府載後的慷甑爲懐
態度不久就會消失，而理想主義現已在漸趨痰退。

關於職員的徵聘問題，頵然沒有逄照地域分配

的原則，他頗威遠城。專家顧問園岔建曦在實行薁
屬滿意的方法以前，胭以會賽比額表爲估計羆用毎
一會員國國民人數的根據。依照該項原則，．在私害
處的印籍職員應在一百名以上；在邛賞上受湿用的
僅有十人，共中並無一人佔較高的職位。

Mr. DE LEON （巴拿馬）認爲一九四八年庶
概算稍為過高。在新聞部中應予削減，雖然它的無
線電廣播工作不應減少。



Mr. MORALES( 竒斯大黎加）提到一九四八

午度跟算哦枱聨合國工作描飛了一個大沮。現有文
件哉乏，倘若瓶互內能移將那些工作夏分門別類地
予以提出，那是有若助的。

他要求控咒噬予裁減。各個小國家拋負若一項
狠冝的只惰。

新聞部是有功用的，特別必在受戰災的國家

內，玲合困必須在這些I図家內生极。

11r. PAPANEK （捷克斯洛伐克）指出該項脱
冝朵在在聞娛打的，在ft時瞄合國尙沒有必要的徑

驗。這個事宜說明了原概算數頲典諮詢委員會所建
議數額問的差異 ］。他梵成應再旋進行削減。

內部的管理必須有夏大的效率。

他建諾在聯合國內雖然需要專家服務，但是也

不能忽略專家們時常是不良的行政人員。

他反劉限制會費的最商數額。國民總所得應繼

絞為計算會戥的根據，而他耍提醒委員會某一會員

國的國民所得超出所有共他會員國國民所得的總

和。

（午後五時五十五分散會）

第五十二次會議

一九四七年九月二十九日且期一午前十一時在紐杓成功湖母行

主席： Sir Fazl ALI 法官阡珥）

九． 繼紐一般辯論

Mr. VILFAN （南斯垃夫）贊成哉減一九四八

午崖底算，使共少於私节長訂正瓶璋所列三四，五O

0,000美元的數頲。下年庶應以一九四七年庶

預互為扭據，雞然這似乎是椴枝地厐理這個間圍的

方法。

甦然一切合員國將顧及瞄合國所有的崇高目

標，並將因此而願惹，作大母的犧牲，但是箕行最既

格的得節甂然仍是必耍的。最初的兩年專用於莫立

這個新椴構的茹礎，但是目前已到充份利用現有可

佶佤利的時穰了。

照他的惹見，諮詢委員會關於各部間調用職員

6.A蚪義是煎要的。蒞員的合理使用以及管制與懲戒

辦法的執行，可能獲得大量撐節的效呆。

栱攄程害長在過去十八個月內所完成的有效工

作，此刻已可在一九四七年糜預算的範圍內計劃工

作，委員合祗可在特殊的情形下越出預算謫圍。

周轉苯金應減至一0,000,000美元。倘

若這樣亻紋的話，各會員國卽可削減共會費三分之
一。保持該恭金目前的水準是沒有理由的。私害長

在一九四七年內所用款項末竹超遏九汪i.00,00

0美元，而在該數額郎六，000,000美元是
用在新合所的建築方面的，在一九四八年內該項目
不合有度發生。儘管有大會的特別屆會，並兮指派
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希臘問題委員會及巴勒斯坦問題委員會，在事實上

由該苯金中所撥支出僅有二，五00,000美元。

因此，逛璃規定的準備將爲一九四七年須從該苯金

中所支藪額的四倍。大家似乎沒有理由來要求各會

員國作不必耍的犧牲，並因它們在一九四八年內將

有新的園於會所建築的戥用癢負，故尤共不慮有這

種要求。

他兮聽到各種隗於以決定優先次序或其他方法
來計劃工作的建議，無疑地這樣可以節省幾百萬美

元。但是第五委員合無權作這種提議。祗有大會有

檣決定是否應延緩宜施一項決議案。很據該項理

由，他不能支持設置一個優先＊序問題委員會。

Mr. HAMMAD （埃及）認爲預算應可保持在
大約與一九四七年相同的水準。大家概然對於有力

求經濟需要巳逹致協議，他建議應諮私害長解釋那

一種裁減是可行的。

優先制度應予採取。各種委員會的數目已有增

加太多的現象。

職員的徵聘應極端審懈從事。目前的地域分配

辦法與憲章第一百零一條的規定不符。

Mr. AZKOUL （黎巴嫩）性得一九四八年戾

溉算應盡可能減至最低限度。

1 參閲文件 A/318 及 A/336。




